

Una pregunta sobre retenciones

Escrito por Rafael Valdemar - 30/03/2015 14:36

Resulta que Hacienda todos los años me devolvía el dinero íntegro que me retenían a cuenta del capital mobiliario. Hoy me ha enviado hacienda el informe sobre la declaración de 2014, y vaya sorpresa, resulta que me habían retenido 249 euros del capital mobiliario que correspondía el pasado 2014 y en esta ocasión sólo me han devuelto 11,45 euros. Llamé a Hacienda y me dicen que so siempre devuelve todo lo retenido. ¿Alguien me puede decir si es cierto esto? La verdad es que todos los años que he hecho la declaración y son unos cuantos siempre me habían devuelto lo retenido del capital mobiliario, ya que al cobrar una pensión muy baja no llego al tope ni de largo. Agradecería me informaran sobre esto si alguien conoce el tema.

Saludos

Rafael

=====

Re: Una pregunta sobre retenciones

Escrito por tucapital.es - 31/03/2015 06:46

Si cobras poco, te devuelven todo lo retenido.

Lo que no entiendo es que la declaración de la renta del 2014 no se hace hasta dentro de unos días, ¿cómo sabes lo que te han devuelto?

SAlu2.

=====